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Abstract (en)
The timepiece has a date mechanism with a month module comprising a cam advancing in step per month. A correction module (28) is driven by a
minute gear train and cooperates with the module. The module (28) has a mobile (28a) cooperating with a correction wheel (18a) for advancing the
wheel, for number of steps equal to day of the month and less than 31. The wheel (18a) has a spring (18d) and a jumper (22) that are connected to
a display wheel (18b) for permitting it to advance, in end of month, for number of steps equal to that advanced by the wheel (18a) during the month
that is completed.

Abstract (fr)
Pièce d'horlogerie munie d'un mécanisme de quantième perpétuel, comportant : - un rouage de minuterie, - un dispositif d'affichage comportant un
mobile (18b) dont la position est fonction du quantième du mois, - un organe de correction (18a, 18d) coopérant avec ledit dispositif d'affichage et
assurant son entraînement à la fin des mois de moins de trente et un jours. Ce mécanisme comprend, en outre : - un organe des mois (24) ayant
une période de une année et comportant une came avançant par pas, à raison de un pas par mois, - un organe de programmation (28) entraîné par
le rouage de minuterie et coopérant avec l'organe des mois (24) et muni d'un mobile (28a) coopérant avec l'organe de correction (18a) pour le faire
avancer, en cours de mois, d'autant de pas que le mois compte de jour en moins de trente et un. Grâce à cela, l'énergie pour effectuer la correction
est prélevée en cours de mois, et restituée au moment de la correction automatique.
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